

西 ～にし～

Good News

■武蔵台学園「小学部・中学部社会貢献活動」

<小学部 花を届ける活動>

小学部4年生が、交流校の武蔵台小学校や地域の武蔵台文化センターに自分たちが育てた花を届ける活動を行いました。生活単元学習で「育てよう届けよう」の単元を計画し、畑で育てた花を鉢に植え替え、各方面に届けに行きました。

花の鉢を届けた後も、定期的に訪問し、水やり等の管理を行いました。開花時期が終わり鉢の回収に行くと、文化センターの所長さんがお礼を言いに来てくださり、児童たちは誇らしげな表情で嬉しそうに話を聞いていました。 (主任教諭・重政 卓也)



<中学部 近隣の保育園訪問>

中学部では、近隣の施設を訪問して奉仕活動を行っています。今年度は3年生が学校の近くにある府中市千春保育園を訪問し、歌とダンスの発表をしました。コロナ禍で中止していた活動を4年ぶりに再開することができ、生徒たちは、多くの園児たちを前に、音楽の授業で取り組んでいる歌やカスタネット演奏を披露しました。子供たちに大人気なアニメ主題歌をカスタネットで演奏し、大盛り上がりの会となりました。

最後に、作業学習で製作している製品にカードを添えたプレゼントを贈り、園児や保育士さんから「ありがとうございました。」とお礼の言葉をいただきました。生徒たちは発表を成功させることができた達成感とともに他者から感謝される喜びを味わうことができました。



これからも、積極的に社会貢献活動に取り組んで参ります。(主幹教諭・井上 寛信)

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

[【令和5年度GoodNews】](#) [【令和4年度特集号】](#) [【令和4年度GoodNews】](#) [【令和3年度GoodNews】](#)